

Chequean en Guantánamo aseguramientos del nuevo curso escolar



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 15 ago (RHC) La ministra de Educación de Cuba, Naima Trujillo, evaluó en Guantánamo la preparación de profesionales del sector y la logística material para el inicio en septiembre próximo del curso escolar 2024-2025.

De acuerdo con un reporte del noticiero estelar de la televisión cubana, Trujillo revisó en esa oriental provincia las prioridades para el venidero periodo lectivo, con énfasis en la preparación de los docentes para abordar problemáticas actuales que interesan a la nación.

En ese sentido, la ministra insistió en elevar el rigor en la preparación de los pedagogos para continuar elevando la calidad del proceso de enseñanza-aprendizaje, así como en el manejo más eficiente de los recursos materiales disponibles.

Puntualizó, asimismo, que el territorio puede aplicar los sistemas de pago establecido para beneficio de los docentes y adecuar los perfiles de la enseñanza técnico-profesional, según las necesidades de la provincia, aseguró la fuente.

Trujillo consideró, además, que el país necesita alcanzar mejores resultados en el Estudio Regional Comparativo y Explicativo de la Unesco (Organización de Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura), que mide los logros de aprendizajes de estudiantes de sistemas educativos de América Latina y el Caribe.

Tal medición tiene un significativo impacto en las valoraciones internacionales sobre la calidad de la educación en el país caribeño, remarcó la titular de ese sector. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/362847-chequean-en-guantanamo-aseguramientos-del-nuevo-curso-escolar>



Radio Habana Cuba